



# COSITAS SUELTAS

Por Carlos Robreño

**B**ATISTA ya está fundido. Si señores: ya está terminada su estatua fundida en bronce, a pesar de que algunos pensaron que podría ser fundida también en hierro colado teniendo en cuenta la madrugada del 10 de Marzo.

Y en el aniversario de esa propia fecha, quizás exactamente a las dos y cuarenta de la madrugada, será develado el monumento escultórico que representa al sargento Batista en 1933, con el brazo derecho en alto y pronunciando su conocida frase: "Salud, salud", aunque dicha pose, nos parece ciertamente el anuncio de un refresco vigorizante.

De todos modos, tal obra de arte, que acaso tenga para la posteridad las proyecciones del Júpiter Olímpico del ateniense Fidias, del Moisés del renacentista Buonarrotti o del Pensador del moderno Rodin, será emplazada en pleno campamento de Columbia para admiración de las generaciones venideras y acaso también para ejemplo de sargentos futuros.

XXXXX

De un episodio digno de figurar en las leyendas del pirata Morgan o del Olonés, se ha hecho eco la prensa diaria, en el cual, según las primeras versiones, una lancha fué abordada, por más de ochenta hombres armados de revólveres y machetes.

Claro está que nos ha parecido exagerada la cantidad de asaltantes para una sola lancha, pero de acuerdo con las investigaciones posteriores, el hecho no tiene la dramaticidad de que se le ha rodeado y solamente se trata de una pugna entre grandes y pequeños pescadores de aquella zona, donde abundan los bancos de camarones.

Por lo visto, no es sólo en tierra donde existen los asaltantes de bancos. También en el mar se asaltan los bancos... de camarones, por supuesto.

XXXXX

Carlos Prío Socarrás, en una entrevista que se

le hizo por televisión, mostró bastante escepticismo en cuanto al resultado de las comisiones.

En cambio, según hemos leído en la prensa, el sector del "Meneito", es el que ha mostrado gran entusiasmo por la celebración de dichas reuniones. Se explica la contradicción. En uno se refleja la experiencia de los que un día llegaron. En los otros está latente la impaciencia de los que están locos por llegar.

XXXXX

Ayer, muy de mañana, una intensa neblina cubrió la capital y sus alrededores, impidiendo ver claro un poco más allá de sus narices a los que se hallaban en las calles, en avenidas, paseos y carreteras.

Poco después se disipó la capa neblinosa, más, a pesar de ello, muchos ciudadanos continúan sin ver claro el horizonte.

XXXXX

A edad avanzada, ha muerto en los Estados Unidos el veterano umpire Bill Evans.

Hace algunos meses también falleció otra reliquia gloriosa del arbitraje: "Bill" Klem. Y fíjense ustedes como los umpires, no obstante ser los hombres a quienes siempre le piden la cabeza los fanáticos baseboleros, mueren en su cama y ya de viejos.

He ahí un tema digno de atención por parte de los sociólogos que estudian las reacciones populares.

XXXXX

Dicen que el Papa Pío XII se propone dirigir un nuevo llamamiento a los Obispos en todo el mundo para que tomen una acción más enérgica contra la ferocidad del boxeo profesional.

Que el Papa intervenga en el deporte de los "papazos" lo encontramos muy natural, pero dudamos que tenga éxito en sus gestiones, porque desde hace mucho tiempo, el boxeo está en manos de gente que, desde luego, no es muy católica.

*M, en 26/56*

PATRIMONIO DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR DE LA HABANA